

4. SONNTAG IM JAHRESKREIS – 1. Februar 2026

Mt 5,1-12a

Als Angebot für Menschen, die von zu Hause aus die Gottesdienste mitfeiern wollen, werden weiterhin alle Gottesdienste aus der Stadtpfarrkirche wie gewohnt im Kabel Braunau TV und im Internet übertragen.

Am **Sonntag, 1., um 8:30 Uhr, und Montag, 2. Februar, um 9:00 Uhr**, feiern wir bei den Gottesdiensten das **Fest Mariä Lichtmess** bzw. **Darstellung des Herrn mit Kerzensegnung**. Gerne können Sie Kerzen für den privaten Gebrauch zur Segnung mitbringen. Bei beiden Gottesdiensten wird auch der **Blasiussegen** gespendet. Mit dem Fest der Darstellung des Herrn geht traditionell der weihnachtliche Festkreis zu Ende.

Am **Freitag, 6. Februar** ist **Herz-Jesu-Freitag**. Wenn kein Begräbnis ist, laden wir ein zu einer halben Stunde **eucharistischer Anbetung** nach der 9-Uhr-Messe.

„**Kleine Herzen. Große Sorgen.**“ – das ist das Motto der diesjährigen **Caritas-Osthilfesammlung**, die wir am nächsten **Sonntag, 8. Februar** durchführen. Nach der **Sonnagsmesse** um **10:00 Uhr** bitten wir um Ihre Spende für Kinder in den ärmsten Regionen Europas, deren Alltag vom Fehlen warmer Mahlzeiten, von unzureichender Winterbekleidung und mangelnden Lern- und Betreuungsangeboten bestimmt ist. Konkrete Hilfe bietet die Caritas mit Hilfe unserer Spenden an: zum Beispiel erhält ein Kind im Osten Europas eine Lernbox mit wichtigen Arbeitsutensilien bereits durch Ihre Spende von 25 Euro. Danke für Ihre Unterstützung!

Kleine Herzen brauchen Menschen mit einem großen Herzen.

Vorschau:

In der Fastenzeit 2026 findet heuer wieder der **Linzer Bibelkurs** mit vier Abenden im Pfarrsaal St. Stephan statt. Das Thema ist sehr interessant und gerade in unserer Zeit besonders wichtig: Es geht – ausgehend von Bibelstellen des Neuen Testaments – um **Vertrauen und Zuversicht zu lernen in einer unsicher gewordenen Welt**. Für nähere Informationen nehmen Sie bitte das Heftchen „Linzer Bibelkurs“ mit. Auch die Teilnahme nur an einzelnen Abenden ist möglich. Um die weitere Planung zu erleichtern, bitten wir um eine Anmeldung im Pfarrbüro telefonisch, per Mail oder persönlich.

*„Nichts ist wichtiger als das Leben eines Kindes,
seine Sicherheit, seine Gesundheit,
seine Bildung und seine Würde.“
(Papst Franziskus)*